

中学校だより



第2号

令和6年5月2日発行

校長 江頭 満江

令和6年度 武雄北中学校の学校教育目標

「志を持ちゆめ実現を目指す人」

「自ら学びを求める人」

「心身ともに健康な人」

3年生修学旅行行ってきました！！

4月24日（水）25日（木）26日（金）3年生は修学旅行で広島・山口方面に行きました。中学校における大きな学校行事の一つである修学旅行です。初日はほんの少しだけ雨が降りましたが、大きな影響はなく、計画していた旅程による修学旅行を実施することができました。保護者の皆様や家族の皆様のご理解・ご協力に感謝しながら、生徒たちは、学校ではできない体験をして、学びを深めました。

1日目のメインは「平和学習」でした。事前学習が十分できており、実際に行って、目にし、聞いて、さらに、平和講和や平和集会を通して改めて戦争の恐ろしさ、平和の大切さについて考えました。

2日目は、宮島での「自主研修」です。素晴らしい天候のもと、班別行動をして集団行動の大切さを理解しながら仲間の絆を深めていきました。

3日目は、西長門のビーチでの「マリンスポーツ体験」です。お天気は曇りでしたが海は穏やかで、全員バナナボート、そしてもう1種類はクリアカヤック、ラフティングボード、スタンドアップパドルボードの中から1種類班ごとに選んで体験することができました。太陽光線の角度によって、天気によって、そして時間などの変化によって、少しずつ変わっていく海の色が印象的でした。この自然の美しさを忘れないでほしいと思います。普段の生活では体験できない貴重な体験をすることができました。最後にSDGs学習の一環として「シャボン玉石鹸工場見学」をしました。石鹸と洗剤の違いについて学ぶことができ、持続可能な社会の実現のためには、一人一人が環境に配慮した生活をしていくことを再確認しました。





生徒会歓迎行事・夢プロジェクト発信式

4月12日（金）生徒会歓迎行事がありました。生徒会役員が中心となり計画・準備をして、1年生に分かりやすく生徒会についての紹介をしたり、パフォーマンスを交えた部活動紹介をしたりしました。引き続き「夢プロジェクト発信式」も行い今年度のテーマを全校に伝えました。今年度のテーマは～一人ひとりが夢をもち、自分たちにできる社会貢献をしよう～です。意識しながら活動していきましょう！最後に2・3年生をよく知って仲良くなるために縦割りで3人組をつくり、決められたエリアで先生方にかくれてもらい、縦割り3人組でかくれた先生方を探す「全校かくれんぼ」を行い盛り上がりました。

1年生の部活動への入部については、見学から体験を経て、現在入部して活動を始めたところです。



入賞おめでとう！！

3月31日 鹿島市観桜中学校軟式野球大会 優勝 野球部

4月14日 佐賀県中学生バレーボール選手権杵島武雄地区予選 第3位 女子バレーボール部